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Ander Basterretxea: ?Es una muy buena noticia y esperamos que suponga una mayor atracción de
nuevas inversiones para Vila-seca. Desde Valents queremos que las administraciones implicadas
no busquen excusas para retrasarla o pararla?.

Valents se congratula por la nueva inversión de la estación intermodal de Vila-seca y espera, en
palabras de Ander Basterretxea, ?que suponga la atracción de más inversiones, sobretodo la
llegada de inversores privados?.

Según han anunciado las distintas administraciones implicadas, la estación deberá estar en
funcionamiento en 2026. ?Desde Valents deseamos que se cumplan los plazos y que ninguna de
las administraciones ponga excusas para retrasarla o pararla? ha declarado Basterretxea. ?Cabe
recordar -ha añadido Ander Basterretxea- que la Generalitat ya paró el proyecto del HardRock, una
inversión que hubiera generado miles de empleos para la gente de la zona y un gran incentivo para
que el turismo venga todo el año?.
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